

長門支部青年部活動報告

長門支部 情報広報委員 藤永 真史

こんにちは！長門支部の藤永です。

この度は令和6年に行った青年部の活動を報告したいと思います。

長門支部では毎年小学生を対象に『木工教室』を開催しています。今年は市の事業と連携して3回実施しました。

1回目は7/27(土)長門市中央公民館にて、公民館事業と連携し、夏休み期間中の小学生を対象に開催しました。前年と同じくスマホスピーカーを製作し、今回はそれにモザイクタイルを自分でデザインして貼るという内容にしました。

スピーカー製作は前年経験しているので皆うまくサポートしながら進められました。モザイクタイル張りでは各々でタイルを選ぶところから子供さんも親御さんも楽しんでおられたのが印象的でした。小学生12名の参加がありました。



2回目は9/28(土)ルネッサ長門にて『長門夢・みらいフェスタ2024』に木工教室で建築士会青年部として参加しました。時間に制限があり短い時間でものづくりを体験できる内容を青年部で意見を出し合い、『モザイクタイルでつくる木製コースター』を企画しました。木製のくぼみのあるコースターとモザイクタイル、タイル目地材、接着剤を準備し、モザイクタイルで自由にデザインしタイル張りを体験してもらいました。初めての企画でしたが色とりどり

のタイルのおかげか、みんな楽しんでおられました。ものづくりを楽しむという点において良い企画になりました。小学生35名の参加でした。



3回目は12/1(土)ルネッサ長門で行われた『ちびなが商店街を作ろう2024』に参加しました。2回目と同じ内容でしたが、親御さんも一緒になって楽しく製作されていたりして良いイベントになりました。参加者が多く予約の対応が難しい場面がありましたので次回は改善していきたいと思います。小学生24名の参加でした。



年々建築業界も担い手が少なくなっていく中で木工教室を行うことで、未来の日本の建築業界を支える建築士が生まれる種となればと考えます。中学生・高校生を対象にした新しい企画も検討していきたいので長門支部も人数が少ないですが知恵をしぼって頑張ります！

最後までお読みくださりありがとうございます。